

# Para felicitar estas Navidades

Decir Felicidades a los que se encuentran lejos es una costumbre muy típica de estas fechas. A través de las postales navideñas se puede comunicar a todos nuestros seres queridos, la alegría que sentimos por el Nacimiento de Cristo. Para felicitar estas Navidades con San Josemaría, ofrecemos tarjetas de navidad con fotos de San Josemaría durante las Navidades de 1968 y 1969.

16/12/2013

Decir Felicidades a los que se encuentran lejos es una costumbre muy típica de estas fechas. Aunque hacerlo por escrito requiere un poco más de tiempo, la postal navideña será una ocasión de recuperar el verdadero sentido de la Navidad.

A través de las tarjetas o postales de Navidad se puede comunicar a todos nuestros seres queridos, la alegría que sentimos por el Nacimiento de Cristo. Es, también, un recuerdo impreso, un abrazo en la distancia, un pensamiento lleno de buenos deseos para la persona que lo recibe.

Para felicitar estas Navidades con San Josemaría, ofrecemos postales de navidad con fotos de San Josemaría en Roma durante las Navidades de 1968 y de 1969 respectivamente.

## Imágenes con historia

Cuenta Don Enrique Monasterio en su libro "El Belén que puso Dios" un pequeño recuerdo de sus navidades junto a San Josemaría que ilustra perfectamente las imágenes de ambas felicitaciones: "Cuando miraba al Niño, se le aniñaban los ojos en un gesto travieso lleno de ternura. A su lado aprendí -muchos aprendimos- que también se reza con la mirada, con la imaginación, con la fantasía..., hasta con los sueños."

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/para-felicitar-estas-navidades/> (21/12/2025)